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日
本
全
国
で
不
況
の
嵐
が
吹
き
荒
れ
て
い
ま
す
。
上

越
地
区
内
で
も
㈱
新
潟
精
密
ほ
か
数
社
の
合
理
化
、
人

員
整
理
計
画
が
報
道
さ
れ
る
な
ど
深
刻
な
事
態
が
広
が

り
つ
つ
あ
り
ま
す
。 

 

こ
う
し
た
な
か
で
、
10
日
、
日
本
共
産
党
上
越
地

区
委
員
会
の
橋
本
正
幸
農
民
部
長
、
伊
藤
誠
副
委
員
長

が
、
ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク
上
越
を
訪
問
し
、
実
態
調
査
と
懇

談
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。 

 

懇
談
の
中
で
ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク
所
長
は
、
「
製
造
業
関

係
は
４
～
５
割
の
受
注
減
、
11
月
末
か
ら
年
明
け
ま

で
十
数
社
で
数
百
人
の
人
員
整
理
の
計
画
も
あ
る
」
と

厳
し
い
実
態
を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。
ま
た
、
正
社
員

や
ア
ル
バ
イ
ト
等
の
直
接
雇
用
の
場
合
は
、
５
人
以
上

の
雇
用
変
動
が
あ
る
会
社
は
報
告
す
る
義
務
が
あ
り
、

ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク
が
状
況
を
把
握
で
き
る
が
、
派
遣
労
働

の
場
合
は
そ
の
報
告
義
務
が
な
く
、
労
働
者
の
相
談
が

な
い
限
り
状
況
を
把
握
で
き
ず
、
有
効
な
手
立
て
を
取

り
き
れ
な
い
問
題
点
が
あ
る
こ
と
も
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

橋
本
正
幸
農
民
部
長
が
「
（
今
日
の
よ
う
な
事
態
に

な
っ
た
の
は
）
99
年
の
労
働
派
遣
法
改
悪
で
、
製
造

業
へ
の
自
由
化
が
進
ん
だ
の
が
原
因
。
日
本
共
産
党
は

そ
れ
以
前
に
戻
せ
と
要
求
し
て
い
ま
す
」
と
話
す
と
、

所
長
な
ど
か
ら
、
「
原
点
に
も
ど
る
必
要
が
あ
る
」

「
思
い
切
っ
て
派
遣
労
働
を
な
く
す
べ
き
」
「
若
者
の

就
職
を
支
援
す
る
『
若
者
し
ご
と
館
』
を
も
っ
と
気
軽

に
立
ち
寄
れ
る
場
所
に
す
る
な
ど
、
若
者
支
援
で
が
ん

ば
っ
て
ほ
し
い
」
な
ど
共
感
と
期
待
の
言
葉
が
寄
せ
ら

れ
ま
し
た
。

 

 

市
の
増
資
、
文
経
委
員
会
で
可
決 

  

㈱
よ
し
か
わ
杜
氏
の
郷
へ
の
１
億
２
２
０
０
万
円
の 
 

 

増
資
を
含
ん
だ
一
般
会
計
補
正
予
算
が
８
日
、
文
教
経

済
常
任
委
員
会
で
審
議
さ
れ
、
採
決
の
結
果
、
賛
成
多

数
で
可
決
し
ま
し
た
。
賛
成
は
創
風
ク
ラ
ブ
、
公
明
党

な
ど
７
人
、
反
対
は
無
所
属
の
永
島
議
員
の
み
で
し

た
。
党
議
員
団
の
上
野
議
員
と
市
政
ク
ラ
ブ
の
２
議

員
、
合
わ
せ
て
３
人
が
退
場
・
棄
権
し
ま
し
た
。
本
会

議
で
の
採
決
は
18
日
に
行
わ
れ
ま
す
。 

 

こ
の
日
の
委
員
会
、
３
者
協
議
で
の
新
た
な
展
開
が

報
告
さ
れ
る
か
ど
う
か
に
、
注
目
し
ま
し
た
。
し
か

し
、
期
待
し
た
新
た
な
報
告
は
ほ
ん
の
ち
ょ
っ
ぴ
り
し

か
な
く
、
残
念
な
が
ら
、
議
論
も
あ
ま
り
深
ま
り
ま
せ

ん
で
し
た
。
委
員
会
で
の
議
論
は
役
員
体
制
、
市
と
地

域
協
議
会
と
の
関
係
に
関
す
る
も
の
が
ほ
と
ん
ど
で
し

た
。
こ
の
う
ち
何
人
か
の
議
員
が
会
社
の
新
役
員
体
制

に
つ
い
て
ふ
れ
、
「
新
役
員
の
顔
が
見
え
な
い
」
「
市

と
し
て
（
社
長
を
ど
う
す
る
か
な
ど
）
ど
う
い
う
提
案

を
し
て
い
く
予
定
な
の
か
」
な
ど
と
質
問
、
踏
み
込
ん

だ
答
弁
を
求
め
ま
し
た
が
、
答
弁
は
３
日
の
総
括
質
疑

の
レ
ベ
ル
の
域
を
ほ
と
ん
ど
出
な
い
も
の
で
し
た
。 

 

 

こ
れ
ま
で
よ
り
も
一
歩
踏
み
込
ん
だ
答
弁
か
な
と
思

え
た
の
は
、
民
間
か
ら
の
役
員
、
吉
川
区
か
ら
の
役
員

選
出
に
関
し
て
ぐ
ら
い
な
も
の
で
す
。
澤
海
産
業
観
光

部
長
は
そ
れ
ぞ
れ

に
つ
い
て
、
「
酒

の
業
界
と
い
う
よ

り
は
杜
氏
の
郷
の

い
ま
の
販
売
ル
ー

ト
、
い
ま
の
支
配

人
と
も
協
調
し
な

が
ら
売
上
を
伸
ば

し

て

い

け

る

人

材
」
「
区
民
の
方

か
ら
認
知
し
て
い
た
だ

け
る
方
は
だ
れ
か
、

フ
ァ
ン
ク
ラ
ブ
や
地
域

協
議
会
な
ど
の
方
か
ら

意
見
を
聴
い
て
い
る
」

と
の
べ
ま
し
た
。
あ
と

は
、
「
最
終
的
な
調
整

を
し
て
い
る
と
こ
ろ
。

も
う
少
し
の
時
間
を
い

た
だ
き
た
い
」
と
の
繰
り
返
し
で
し
た
。
こ
の
言
葉

は
、
こ
れ
ま
で
の
委
員
会
で
も
何
回
も
使
わ
れ
て
き
た

言
葉
で
す
。
先
月
18
日
の
委
員
会
で
は
、
３
者
協
議

で
合
意
が
で
き
れ
ば
文
書
で
残
し
た
い
と
部
長
は
の
べ

て
い
ま
し
た
が
、
12
日
の
時
点
で
も
、
ま
だ
報
告
は

あ
り
ま
せ
ん
。
こ
れ
で
い
い
の
で
し
ょ
う
か
。 

 

党
議
員
団
の
上
野
議
員
は
、
こ
の
日
の
答
弁
で
は
㈱

よ
し
か
わ
杜
氏
の
郷
を
安
心
し
て
存
続
さ
せ
ら
れ
る
担

保
が
な
い
、
ま
た
区
民
ア
ン
ケ
ー
ト
（
15
日
開
封
、

集
計
）
で
世
論
の
確
認
が
で
き
て
い
な
い
な
か
で
賛
否

は
決
め
ら
れ
な
い
と
し
て
採
決
時
、
棄
権
し
ま
し
た
。 

 

年
明
け
ま
で
十
数
社
で
数
百
人
の
人
員
整
理
計
画 

 
 

 
 

 
 

 

党
上
越
地
区
委
員
会
が
ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク
上
越
幹
部
と
懇
談 

日本共産党議員団のアンケー

ト開封・集計作業を公開！ 

 

 日本共産党上越市議団が取り組んでいる、

㈱よしかわ杜氏の郷問題についての緊急アン

ケートは大きな関心が寄せられています。 

 この開封・集計作業を15日（月）に行いま

す。作業は公開します。集計作業はパソコン

とプロジェクターを使い、途中経過もごらん

いただけるようにしたいと考えています。皆

さんのご参加をお願いします。 
 

 時間：議会終了後。午後7時からの予定。 

     議場から議員団4人が吉川に向かいます。 

 場所：吉川コミュニティプラザ3階大会議室 【寒菊】寒さに耐え、花を咲か

せ続ける姿はいいですね。高沢

入地内で撮影。 

私の一般質問は15日（月）の午前10時45分過ぎとなる見込みです。ケーブルテレビでごらんいただけます。 

代石地内 


